

2024-07-15

Elecciones CDMX 2024: Recuento de votos en alcaldía Cuauhtémoc ya tiene fecha

Autor: Fernando Palacios

Género: Nota Informativa

<https://www.sdponoticias.com/estados/cdmx/elecciones-cdmx-2024-recuento-de-votos-en-alcaldia-cuauhtemoc-ya-tiene-fecha/>

Tras las elecciones CDMX 2024, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) determinó la fecha en la que se realizará un recuento de votos de la alcaldía Cuauhtémoc; esto después de una impugnación de Morena para revisar los resultados que dieron como ganadora a la candidata del PAN, PRI y PRD, Alessandra Rojo de la Vega.

Ernesto Ramos, consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), explicó El Universal que el acuerdo del Tribunal Electoral ordena iniciar este recuento nueve días después de la notificación, la cual fue hecha el sábado 13 de julio.

Dicho proceso fue solicitado por Morena tras las elecciones CDMX 2024 que concluyeron con el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega, quien obtuvo 156 mil 436 votos contra 145 mil 14 votos obtenidos por la candidata de Morena, PT y PVEM, Catalina Monreal (hija del senador Ricardo Monreal).

Cabe recordar que el 6 de julio IECM inició recuento de votos de la alcaldía Cuauhtémoc, pero esta medida fue suspendida debido a que el Tribunal Electoral de la CDMX determinó que carecía de fundamentos legales para ser llevada a cabo.

Elecciones CDMX 2024: Recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc iniciará el 23 de julio

En relación a las elecciones CDMX 2024 y los resultados de la alcaldía Cuauhtémoc, el consejero del IECM, Ernesto Ramos, explicó el acuerdo del Tribunal Electoral capitalino considera el inicio del recuento de votos para el 23 de julio.

Sin embargo, el representante del órgano electoral aclaró que estas fechas dependerán de las disposiciones emitidas por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

"El martes 23 comenzamos, a menos que la Sala Regional disponga lo contrario, y tendríamos que concluir el 27, a más tardar. Pero si se hace, lo terminaríamos antes, por ahí del día 25, sólo hay que esperar las sentencias"

Ernesto Ramos

Elecciones CDMX 2024: Tribunal Electoral tomará en cuenta primer recuento de votos en alcaldía Cuauhtémoc

En torno al recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc tras las elecciones CDMX 2024, el Acuerdo Plenario del Tribunal Electoral ordenó al Consejo Distrital 9 del IECM, en coordinación con el Consejo Distrital 12, iniciar el recuento "exceptuando a los paquetes electorales que ya hayan sido objeto de recuento en respectiva sesión de cómputo distrital".

Ernesto Ramos explicó que hubo un total de 861 casillas instaladas para la votación en Cuauhtémoc, de las cuales se someterían a recuento los votos de 735, ya que se tomará en cuenta el primer ejercicio parcial de recuento en el que se analizó el resultado de 126 casillas.

"Si como consecuencia del recuento total de las casillas llegara a existir alguna modificación en los resultados de la elección, el Consejo Distrital 9 deberá hacer los ajustes necesarios en los resultados finales. Una vez llevada a cabo la diligencia anterior, dentro de las 24 horas siguientes, el Consejo Distrital 9 deberá informar a este órgano jurisdiccional sobre el cumplimiento dado a lo ordenado en el presente Acuerdo Plenario, acompañando para ello copias certificadas de la documentación que lo soporte"

Acuerdo Plenario del Tribunal Electoral